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Advent 2021 - Die Kerze brennt warm und still auf dem Tisch neben meinem Computer. Ich schreibe den
Text für Momentmal und denke an Sie, die Sie diese Worte lesen. Ich schreibe Ihnen gerne, möchte Ihnen
das weitergeben, was mir selbst wirklich wichtig geworden ist. Es ist eine Person – Jesus Christus! Ich
schreibe nicht, weil ich das als Pastor tun muss. von Herzen schreibe ich Ihnen über den, dessen Kommen
wir in diesen Tagen feiern!

Advent – Ankunft! Ja, Jesus Christus ist in unsere Welt angekommen. Wurde Mensch. Schlüpfte im
wahrsten Sinne in unsere Haut! Wir kennen das Sprichwort: „Würdest Du in meiner Haut stecken…“;
„Jesus schlüpfte in unsere Haut“ – dieser Aussage bewegt mich seit längerem.

Was für eine Zeit, in der wir leben. Corona beschäftigt uns seit fast zwei Jahren. Da ist nicht nur die
Gefahr des Virus, sondern auch die Sicht in Bezug auf den Virus und den Umgang damit, was zur Gefahr
im zwischenmenschlichen Bereich geworden ist. Unterschiedlichste Meinungen werden zum Streit.
Beziehungen gehen bei diesem Thema auseinander. Nicht nur von der Jahreszeit, sondern auch unter uns
Menschen ist manches dunkel geworden in unserer Welt. Wir brauchen Licht, Orientierung, Halt,
Sicherheit.

Eine brennende Kerze verändert alles. Sie erinnert mich Jesus Christus! Den, der als Licht in unsere Welt
kam und von sich sagt „Ich bin das Licht der Welt! Wer mir nachfolgt, der wird nicht in der Finsternis
leben, sondern wird das Licht des Lebens haben!“ Seine Worte finden wir im Johannes-Evangelium im
8.Kapitel.

Jesus nachzufolgen bedeutet nicht, auf Wolke sieben durchs Leben zu schweben. Jesus nachzufolgen
bedeutet, dass er selbst immer wieder ein Licht anzündet, gerade auch in den dunklen, kalten Zeiten! Und
damit ein Stück Himmel in unseren Alltag bringt - Hoffnung, Mut, Zuversicht und Dankbarkeit. Uns
seinen Frieden schenkt inmitten von Unruhe.

Jesus selbst wurde Mensch, wie wir. Er kennt das Leben aus erster Hand. Weiß, wie es sich anfühlt in
unserer Welt zu leben. Gerecht, klar zu bleiben inmitten von Ungerechtigkeit, Unruhe und Streit. In Liebe
zu handeln, wenn man Unterstellung, Ablehnung und Hass erlebt. Advent – Ankunft! Er kam, um uns
Menschen nah zu sein. Will mit jedem von uns durchs Leben gehen! Lädt Sie und mich dazu ein!

Ich mache Ihnen Mut, sich auf den Weg zu diesem Jesus Christus zu machen. Seine Nähe zu suchen, auf
sein Wort, die Bibel zu hören. Sein Licht macht auch Ihr Leben hell!
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